

LOS DISCÍPULOS Y EL NGSM

Por Daniel Barrantes



Muchos de nosotros nos enteramos de la existencia del [Nuevo Grupo de Servidores del Mundo](#) (NGSM) por el Maestro Tibetano Dwjhal Khul, que dijo en varios de sus Libros Azules que ese grupo había aparecido en la primera mitad del siglo XX.

¿Cómo es que apareció? Mirando clarividentemente –eso para los Maestros de Sabiduría es algo normal y natural– se vio en los planos internos y subjetivos, que entre la Jerarquía Espiritual Planetaria y la Humanidad existía un grupo donde antes no existía nada. Es decir, antes el grado de evolución de la conciencia de algunos seres humanos, casos excepcionales, los sacaba del nivel promedio de la masa humana y los colocaba a mitad de camino entre la Jerarquía y la Humanidad, y luego pasaban a ser miembros de esa Gran Logia Blanca. Lo que ocurría era que esporádicamente algún ser humano avanzada audazmente hacia adelante y se unía a la Jerarquía de Maestros. Tomaba las 5 iniciaciones dejando de pertenecer a la Humanidad y saltaba, como si fuese un electrón, a un nivel superior más evolucionado, y se convertía en un miembro del Reino de Dios o de la Jerarquía Espiritual.

¿Actualmente qué ocurre? Hay miles o tal vez millones de seres humanos que están transitando el camino que va desde la Humanidad a la Jerarquía Espiritual. Surgió un grupo que hace de puente entre los dos grupos, es un grupo mediador que une a los dos grupos. Ya no es un caso aislado, siempre hay seres humanos que están a mitad de camino y mediando entre la Jerarquía y la humanidad.

Desde el punto de vista esotérico podríamos decir que **todos los discípulos** de todos los Maestros que componen la Gran Fraternidad Blanca **constituyen el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo**.

Hay miembros del NGSM que están más cerca de la humanidad, son hombres y mujeres de buena voluntad que desean el bien del género humano y llevan adelante alguna actividad benefactora, alguna actividad de servicio.

Pero también hay miembros del NGSM que están más cerca de la Jerarquía Espiritual y tal vez tengan la primera y la segunda Iniciación, y por qué no la tercera. Destacan decididamente del común de las personas por las actividades de servicio que llevan adelante. Tenemos en este grupo a servidores en varios campos, que según nuestra opinión podrían ser: Mijail Gorbachov, Nelson Mandela, Desmond Tutu, Leonardo Boff, Teilhard de Chardin, Chico Mendes, Albert Einstein, Ruper Seldrake, Nikola Tesla, Martin Luther King, Krishnamurti, Vicente Beltrán Anglada, Ilie Cioara, Ramana Maharshi, Nisargadatta, Eckhart Tolle, entre muchos otros, de los cuales la historia nos da cuenta.

También podríamos incluir en el listado a todos aquellos que desde la neurociencia y desde otros ámbitos están promoviendo la investigación y el conocimiento del funcionamiento del ser humano en lo que respecta a las emociones y la mente, como paso previo a la experiencia de la no-dualidad o entrada en el plano búdico, como por ejemplo: Daniel Goleman, Richard Davidson, Paul Ekman, Eduardo y Elsa Punset, Mihaly Csikszentmihalyi, Rafael Bisquerra, Kabat-Zinn, Vicente Simon, Facundo Manes, Thich Nhat Hanh, Sesha, Dhiravamsa, Enrique Martínez Lozano, Mario Alonso Puig, Yolande Durán Serrano, José María Doria, Pablo dÓrs, entre muchos otros, ya que la lista se expande cuando empezamos a investigar en otras áreas del vivir humano.

Se los puede apreciar por sus frutos, por las actividades que promueven o promovieron en bien de la humanidad y los frutos que produjeron que fueron buenos, inapelablemente. Entre ambos grupos, los que recién empiezan a intentar servir a la humanidad, todos aquellos hombres y mujeres de buena voluntad y los iniciados que sobresalen en su servicio, hay toda una graduación de servidores que también pertenecen al NGSM, entre los cuales estamos todos aquellos que llevamos adelante algún servicio, por lo cual podemos incluirnos.

¿Qué es lo que hace que un ser humano común salte de nivel desde la humanidad, para llegar a ser un miembro del NGSM? Pues lisa y sencillamente el descentralizarse de sí mismo, dejar de ser egoísta y estar siempre pendiente de “mi vida, mis intereses personales, lo mío, mi carrera y hasta mi evolución espiritual”, para pasar a interesarse por los demás seres humanos y por el bien de la totalidad. También, el observar con atención el sufrimiento humano y tratar de solucionarlo, en cualquier campo del vivir humano. Eso lleva a unirse con otros que también están interesados en lo mismo. Surgen las ONGs, los grupos humanitarios, grupos sociales, redes de defensa de la naturaleza, de los derechos humanos, de evolución de conciencia, etc. Antes, grupos con estas características, los había contados con los dedos de las manos, hoy son miles y tal vez millones.

¿Qué es lo que sucede internamente? Cuando un ser humano se descentraliza, deja su egoísmo y al mismo tiempo observa con atención la necesidad humana, se produce un silencio dentro de ese ser humano, un milagro, una energía superior lo invade. Llegan ideas de cómo solucionar el problema humano sobre el que se concentró. Comienza a implementar las medidas de solución y aparece un grupo. Dentro de esa persona algo

maravilloso ocurrió: el corazón comenzó a abrirse y una vez que esto sucede ya no hay vuelta atrás.

Cada vez vive más atento al problema humano y su solución, olvidándose de sí mismo encuentra soluciones que implementa y que le llegan de Lo Alto, como una inspiración, como una intuición. Un día la percibe en su mente, al siguiente conversa con sus compañeros de grupo, al tercero la implementan... Ese proceso de servir en un grupo que sirve a la humanidad, percibir nuevas intuiciones e implementarlas es un proceso que no termina, que nunca se acaba, hasta convertirse en una ONG o grupo de servicio reconocido mundialmente por su obra, que es lo que caracteriza la presencia del NGSM .

Es decir, viven en serena expectación y se dejan guiar por la Voluntad de Dios, aunque sean ateos y no crean en Dios, si ese fuera el caso. Ya sabemos que Dios es un concepto creado por los seres humanos que nada tiene que ver con Lo Alto, con las Grandes Entidades que presiden la vida de los Planetas, de los Sistemas Solares o de las Galaxias.

Ahora bien, el Maestro Tibetano dice que cada 7 años, entre el 21 y el 28 de diciembre, hay una afluencia de energías de más allá del zodiaco, que contacta con la constelación de Capricornio y llega a nuestra Tierra, nuestro bello Planeta Azul, impactando decididamente en el NGSM y produciendo cohesión grupal. Esto quiere decir, que todos los servidores que pertenecen al NGSM, después de la **Semana de Impacto Grupal**, actuarán más unidos y cooperarán entre sí más decididamente.

Leyendo las noticias vemos que cada vez hay más cooperación entre los grupos que sirven a la humanidad, no importa en qué campo trabajen y actúen. Es de esperar que después de esta "semana de impacto grupal" del NGSM, que ocurre cada 7 años, los servidores del mundo tomen las riendas del gobierno del mundo, en paz y con sabiduría para el mayor bien de todos, y que los problemas mundiales comiencen a resolverse uno tras otro, porque ya no serán los egoístas y materialistas los que decidan.

El Maestro Tibetano dice que cada miembro del NGSM que vive con atención y en serena expectación despertará su corazón y se unirá a los corazones de otras 8 personas. En grupos de 9 entrelazados cubrirán la Tierra en forma completa en una gran Red de Servicio y de Buena Voluntad que permitirá la Exteriorización de la Jerarquía, es decir, de los Maestros de Sabiduría en la vida de las naciones y la aparición del Instructor del Mundo a la vida pública, el Cristo, como lo conocemos en occidente.

Participar activamente en la Semana de Impacto Grupal, la Semana del NGSM nos permitirá descentralizarnos, sacrificar nuestro egoísmo y ser parte de este Grupo de servidores del mundo, de este grupo mediador que creará una nueva Civilización y Cultura en la Tierra, dejando atrás el sufrimiento y la "era de las cavernas" de nuestro proceder humano para volvernos divinos, servidores del mundo, para la mayor Gloria de Dios.

En conclusión: cuantos más discípulos activos estén participando en la "semana de impacto grupal" del NGSM mucho mejor para el planeta Tierra y la humanidad, pero no debemos olvidar que sin **profunda atención, serena expectación y perfecta adaptabilidad** no habrá cambios positivos respecto de lo que ya había, sólo se hablará un poco más.

Las energías capricornianas de alto voltaje sólo pueden recibirse con el corazón abierto y en grupos, grandes o pequeños.
